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ПАРТИЙНАЯ
ХРОНИКА

в

Заседание бюро
горкома НПСС

Состоялось очередное заседа-
ние бюро горкома КПСС. Об-
сужден вопрос «О работе парт-

бюро городского торга по под-
бору и воспитанию кадров в
свете постановления бюро
Ленинградского обкома КПСС
«О работе Бокситогорского
городского и Куйбышев-
ского районного комитетов
КПСС по выполнению поста-

новления Пленума ОК КПСС
«О дальнейшем совершенство-

вании работы партийных орга-

5-МЕСЯЧНЫЙ
ПЛАН-
ДОСРОЧНО!

СМУ треста

„Коксо-
хйммонтаж

и

Коллектив Северо-Западного
СМУ треста «Коксохйммон-
таж» план пяти месяцев строи-
тельно-монтажных работ завер-

шил еще 7 мая. Нынче слан-
цевскне бригады слесарей-мон-
тажников ра-ботают на пуско-

вых объектах Эстонской ССР
н Липецкого металлургическо-

го завода, на капитальном ре-
монте оборудования сланцепе-
рерайатывающего            завода
«Сланцы» и реконструкции^ це-
хов цементного завода. Сейчас
на их трудовом календаре —

третья декада июня.
Высокой выработки и хоро-

:1иего качества строительно-
монтажных работ достигли
,бриг-ады П. С. Баева, И. А.
Пирожкова и В. У. Марченко.

ТЭЦ завода

„Сланцы"
Энергетики теплоэлектроцен-

трали досрочно завершили

план пяти месяцев по выра-

ботке электроэнергии. Всего с

начала года выработано сверх

плана ее 11 миллионов кило-
ватт-часов. План мая завершен

на 3 дня раньше срока.
По-ударному трудятся кол-

лективы всех цехов теплоэлек-

троцентрали.

Филиал слюдяной
фабрики

Коллектив филиала слюдя-

ной фабрики досрочно завер-

шил план пяти месяцев по ва-

ловому . выпуску продукции.

Майский план также завершен

на   три  дня раньше  срока.

Трудящиеся филиала гото-

вятся широко отметить 10-ле-
тие со дня его основания, кото-

рое состоится 18 июня. Среди
шаблонщиц и калибровщиц
развернулась борьба за первен-

ство в предпраздничном сорев-

новании. Лучших трудовых ре-

зультатов достигли шаблонщи-
цы Т. А. Савельева, В. М.Ива-
нова, Т. И. Григорьева, кали-

бровщицы Р. И. Антипова,
А. Е. Николаева, В. В. Нико-
лаева, которые довели смен-

ную выработку до 115 процен-

тов каждая.

Филиал швейного
объединения

Маяк"м
Сланцевские швейники обе-

щали к Дню работников лег-

кой промышленности вырабо-
тать на 30.000 рублей сверх-
плановой продукции. Слово
свое они сдержали досрочно —

31 мая вместо 13 июня, преду-
смотренного социалистически-

ми обязательствами. В мае вы-
работано швейныд изделий
сверх плана на 13.000 рублей,
а за 5 месяцев — на 30.000
рублей.

—— В    горкоме     И П С С

СОВХОЗА „РОДИНА' 1
Коллектив совхоза «Родина»

фирмы «Родина», воодушевлен-

ный историческими решениями
XXV съезда КПСС, руководству-
ясь положениями и задачами^ вы-
двинутыми Генеральным секрета-

рем ЦК КПСС тов. Брежневым
Л. И. в Отчетном докладе ЦК
КПСС XXV съезду партии, под-
держал инициативу коллектива
ордена «Знак Почета» совхоза
имени Э. Тельмана объединения
«Детскосельск.ое»         Тосненского
района и принял социалистиче-
ские обязательства, направленные

на досрочное выполнение заданий
десятой пятилетки.

Коллектив совхоза обязался пя-
тилетний план производства и

(продажи государству молока и
мяса выполнить за 4,5 года, обес-
печить среднегодовой рост вало-

вого производства и реализации

молока не менее чем на 10 про-

центов.

Это будет достигнуто за счет

повышения эффективности всех от-

раслей производства на основе

специализации и концентрации,

рационального использования ма-

териальных и трудовых ресурсов,

широкого внедрения достижений
науки и передовой практики, свое-

временного ввода в эксплуата-

цию молочного комплекса на

1.200 коров, пункта брикетирова-
ния травяной резки на 3.000 тонн.

РЕШЕНО: пятилетний план

по производству и продаже го-

сударству молока и мяса вы-

полнить за 4,5 года;

довести к 1980 году заготов-
ку кормов до 30 центнеров

кормовых единиц на условную

голову;

за 4 года и 9 месяцев вы-

полнить пятилетний план по

продаже государству картофе-
ля и продать его 16,4 тысячи

тонн;

производительность труда за

пятилетие поднять на 17 про-

центов;

увеличить жирность молока

до 3,5 процента и довести про-

дажу его первым сортом до 95
процентов.

обеспечения стопроцентной чисто-
породности скота.

Труженики хозяйства обязались
к 1980 году увеличить производ-

ство кормов и довести их заготов-
ку до 30 центнеров кормовых еди-

ниц на условную голову, добить-
ся резкого повышения качества

кормов за счёт внедрения прогрес-

сивной технологии их заготовки,
переработки  и хранения.

Картофелеводы совхоза «Роди-
на» обязались за 4 года и 9 меся-
цев выполнить пятилетку по про-

даже картофеля государству и

реализовать его 16,4 тысячи тонн.
Обязательствами предусмотрено

также повысить за пятилетие про-
изиод'ительность труда на 17 про-

центов, довести продажу молока

первого сорта до 95 процентов,

увеличить его жирность до 3,5
процента.

Коллектив совхоза «Родина»
обратился ко всем коллективам

фирмы «Родина» с призывом

включиться в социалистическое
соревнование за досрочное выпол-

нение заданий десятой пятилетки

по производству и продаже госу-
дарству         сельскохозяйственных
продуктов, внести достойный
вклад в осуществление решений
XXV съезда КПСС.

Бюро-горкома КПСС приняло
расширенное постановление, в

котором одобрило инициативу

коллектива совхоза «Родина» и
обязало партийные, комсомоль-

ские организации совхозов, район-
ного объединения «Сельхозтехни-
ка», ПМК-15 развернуть полити-

ческую работу по широкому его
распространению среди всех сель-
скохозяйственных        коллективов
района, дальнейшему развитию
соревнования под девизом «От
высокого качества работы каждо-
го—к высокой эффективности
труда коллектива». Намечены и
другие мероприятия.

В конце апреля в совхозе «Родина» было создано два
отряда по разбрасыванию органических удобрений. Один
из них возглавил опытный механизатор Виктор Антоно-
вич Батраков. Как сообщил агроном хозяйства^ отряд
успешно справился с заданием. Разбросано около 40.000
тонн удобрений. Ежедневно отряд, в который входили
трактористы А. С. Ковалев, С. И. Яковлев, Л. П. Иванов
и другие механизаторы хозяйства и районного объедине-
ния «Сельхозтехника» (всего 10 тракторов), должен был
разбрасывать по 800 тонн удобрений. Сменное яке зада-
ние постоянно перевыполнялось.

НА СНИМКЕ: В. А. Батраков.
Фото Ю. Терентьева.

28 мая заместитель    предсе-
дателя     исполкома Ленинград-
окого областного  Совета депу-
татов трудящихся В. Н. Смирнов по   поручению
Президиума Вврховното Совета СССР вручил ор-
дена и медали Советского Союза сланцевчаиам —

•передовикам промышленного и сельскохоаяйствен-
ного производства.      Они награждены за успехи,
достигнутые в выполнении заданий девятой пяти-

летки и принятых социалистических обязательств.
Высшая награда Родины — орден Ленина —

вручена бригадиру монтажников Северо-Запад-
ного СМУ треста «Коксохйммонтаж» В. У. Мар-

ченко, орден Октябрьской Революции — токарю

сланцеперерабатывающего завода «Сланцы» П. Н.
Ильину. ,

Группе передовиков девятой пятилетки вручены

ордена Трудового Красного Знамени,  «Зцак По-

ВРУЧЕНИЕ     НАГРАД
чета», Трудовой Славы  111 степени,   медали «За
трудовую доблесть» и «За трудовое отличие».

После награждений выступили бригадир мон-
тажников В. У. Марченко, токарь П. Н. Ильин,
бригадир животноводов совхоза «Аврора» А. И.
Минина, директор шахты № 3 производственного

объединения «Леяиипрадсланец» Г. Б. Фрайман.
Они блалподарили правительство за высокую оцен-
ку их труда и заверили, что сделают все, чтобы
выполнить и перевыполнить планы десятой пяти-

летки. В. Н. Смирнов сердечно поздравил ' на-

гражденных, пожелал им новых успехов. Он под-

черкнул, что все труженики ордена Ленина Ле-
нияпрадской области и гарода-гфоя Ленинграда
встретили  десятую   пятилетку ' ударным трудом..

Ю. НИКОЛАЕВ.

низаций с кадрами в свете

требований XXIV съезда

КПСС», занятыми в сфере об-
служивания». С отчетом высту-

пил секретарь партбюро торга

В. И. Соловьев. В обсуждении
приняли участие члены комис-

сии, готовившей вопрос на об-
суждение, председатель проф-
кома завода «Сланцы» А. П.
Буглинина, заведующий про-

мышленно-транспортным отде-

лом горкома КПСС М. И.
Главтузов, а также председа-

тель горисполкома Н. С. Дят-
ченков.

В . работе бюро принял уча-

стие и выступил зам, заве-

дующего отделом торговли и

бытового обслуживания обко-
ма КПСС А.  П. Добрынин.

Завершил обсуждение пер-

вый секретарь горкома КПСС
А. А. Никанов.

На заседании бюро горкома

КПСС обсужден вопрос о

дальнейших мерах по ликвида-

ции загрязнений воздушного и

водного бассейнов Сланцевско-
го района.

Бюро горкома КПСС приня-

ло постановление «О даль-

нейших мерах по обеспечению
уборки урожая, заготовок сель-

скохозяйственных продуктов и
кормов в 1976 году в специа-

лизированном производствен-
ном   объединении  «Родина».

Обсуждены также другие во-

просы, по всем приняты соот-

ветствующие постановления.

Повышая
роль партгрупп

г К ° м *У нист ы шахты имени

и №1. Кирова обсудили на сво-

ем собрании вопрос «О повы-

шении активности и деловито-

сти партгрупп в свете решений
АХУ съезда КПСС». С отче-

тами выступили партгрупорги

участков Б. И. Казанов, И. И.
Клименко, П. И. Лешкин, И. И.

Ермаков, а также коммунисты

Б. А. Меерович, Э. Я. Шейман,
заместитель секретаря партбю-
ро И. В. Егоров и директор

шахты Ю. И. Леонов.
В принятом решении намече-

ны^ меры повышения роли пар-

тийных групп в организации

соревнования, воспитании шах-

теров, обобщении и распрост-

ранении опыта передовиков.

О руководстве
соревнованием

Коммунисты совхоза «Роди-
на» на своем очередном пар-

тийном собрании обсудили во-

прос «О стиле руководства ра-

бочего комитета профсоюза
хозяйства социалистическим со-

ревнованием». С докладом вы-

ступил председатель рабочко-
ма М. Н. Юхтанов.

В обсуждении доклада при-

няли участие секретарь партко-

ма хозяйства Б. Д. Иванов,
главный агроном В. Н. Сырни-
ков, пенсионер Г. Ф. Сулимов,
шофер гаража А. Т. Валюже-
нич, бригадир первой трактор-

ной бригады М. М. Петухов.
Коммунисты приняли поста-

новление.

Об укреплении

дисциплины
и правопорядка

Партком объединения «Ле-
нинградсланец» обсудил отче-

ты добровольных народных
дружин по охране обществен-
ного порядка на всех предпри-

ятиях. Отмечено, что за пос-

леднее время их работа не-

сколько          активизировалась.

Меньше стало срывов де-

журств.
Вместе с тем в работе ряда

дружин отмечены серьезные

недостатки.
В принятом постановлении

намечены меры улучшения ра-

боты дружин, повышения ак-
тивности и боевитости дружин-

ников.

На этом же заседании парт-
кома обсужден вопрос об ак-
тивизации работы обществен-
но-административных комиссий
предприятий объединения по

борьбе с пьянством и алкого-
лизмом. С докладом выступил
заместитель директора объеди-
нения по кадрам В. Н. Гаври-
лов.
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ПО РОДНОЙ СТРАНЕ

СТРОИТСЯ ГРЭС
Монтаж фундамента главно-

го корпуса второй очереди

Сургутской ГРЭС начали стро-

ители Ханты-Мансийского на-

ционального округа. Новая
тепловая электростанция соо-

ружается ускоренными темпа-

ми: уже в начале будущего го-

да намечено ■ ввести в строй
первый энергоблок.

Вторая очередь, так же, как

и первая, запроектирована на

шесть агрегатов мощностью

210 тысяч киловатт каждый.
Топливом для нее явится по-
путный нефтяной газ. С пуском
новостройки мощность Сургут-
ской ГРЭС составит два с по-
ловиной миллиона -киловатт.

ШИНАМ—
ДОЛГИЕ ДОРОГИ
Тысячная тонна стального

корда выпущена в новом цехе
Магнитогорского калибровоч-
ного завода. Этот материал
широко' используется для про-

изводства автомобильных шин.

Армированная им покрышка

служит втрое дольше, чем
обычная.

Для выпуска этой продукции
на предприятии построен круп-

нейший в стране сталепрово-
лочнокордный цех, оснащенный
современным оборудованием.
После освоения проектной мощ-
ности новый цех будет ежегод-

но производить тысячи тонн

высокопрочного корда.

ВТОРАЯ  «НИТКА»
СМОНТИРОВАНА
Закончена прокладка сотого

километра труб второй «нит-

ки» магистрального газопрово-

да, который пересечет Белорус-
сию и через Украину выйдет к

западной границе СССР. Стро-
ители трестов «Мосгазпровод-
строй» и «Щекингазстрой» вы-

шли около города Борисова к
Березине. 850-километровая
трасса пересечет также Неман,
мелиоративные каналы По-
лесья.

БОГАТЫРСКИЕ
ПРЕССЫ
ОДЕССА. Первая партия но-

вых прессов для обработки
крупногабаритных изделий от-

правлена с Одесского завода

прессов челябинским машино-

строителям. Богатырские агре-
гаты вдвое производительнее

ранее выпускавшихся и отли-

чаются высокой точностью. Это
позволяет использовать их на
самых различных операциях.

О
Партию досрочно изготов-

ленных машин МЗ-3607 отпра-

вил земледельцам Украины,
Молдавии, Калмыкии, Татарии
и областей Нечерноземной зо-

ны Одесский завод «Автоагре-
гат».

Механизированный агрегат

модели МЗ-3607 предназначен

для закрытой заправки топли-

вом, водой и смазочными ма-

териалами непосредственно на

поле тракторов, комбайнов и
других сельскохозяйственных
машин.

Заводские инженеры внесли

изменения в конструкцию. Уве-
личена на 200 литров полезная

емкость каждого агрегата, зна-

чительно снижен вес, повышена
рабочая гарантия.

НА СНИМКЕ: погрузка ав-

тозаправочных агрегатов.

Фото  И.   Павленко.
Фотохроника  ТАСС

КОЛЛЕКТИВ , Сланце1ВСКОго
производственного ' объедине-

ния грузового автотранспорта от-

лично представляет, какой боль-
шой важности задачи стоят перед

ним в десятой пятилетке. «Основ-
ными направлениями развития на-

родного хозяйства страны на 1976
— 1980 ,годы» предусматривается

■увеличить грузооборот, автомо-

бильного транспорта на 42 про-
чента. Для осуществления этого

необходимо поднять на качест-

венно новую ступень уровень ор-
ганизации ле только нашей рабо-
ты, но,- и всем, ■ кто пользуется ус-
лугами автотранспорта. И глав-

ное здесь — четкое планирование

работы   объединения   и   клиенту-                =^^=              =
ры.  Каждое предприятие должно   ТРЕБОВАНИЕ
иметь  проекты .квартальных  пла-  ^^—5 —^^^— ^^^==^=^^^=

нов перевозок с разбивкой по ме-
сяцам, своевременно  представить их в на-

ше объединение.    Месячные   планы  долж-

— Решения ХХУ съезда КПСС — в жизнь!-----
«Сократить в народном хозяйстве транспортные издержки за

счет устранения нерациональных перевозок, осуществления ком-

плексной механизации и автоматизации погрузочно-разгрузочных

и складских работ, а также проведения других мероприятий. Ус-
корить доставку грузов».

(Из «Основных направлений развития  народного

хозяйства СССР на 1976 — 1980 годы»).

НЕ
А К,

КАМПАНИЯ,
ШДНЕВНАЯ РАБОТА

ДНЯ

на предусматривать использование транс-

порта по декадам. Впрочем, это все
не ново — об этом гласит Устав ав-
томобильного транспорта РСФСР. Однако,
исключая УМ-216 и ДСУ-5, ни одно пред-
приятие нашего города- и района не имеет
таких планов.

На большинстве ' предприятий вместо

планового пропорционального распределе-
ния грузооборота предпочитают, использо-

вать самовывоз продукции. В первую оче-
редь это относится к кирпичному заводу,
комбинату. «Стройдеталь», строительному
тресту № 63, сланцеперерабатывающему
заводу. На хлебоприемном пункте система-
тически используется самовывоз 1 муки для
хлебокомбината, в результате че^о при
дневном 'задании одной автомашине пере-
везти 90 тонн муки две машины перевозят

78—80 тонн.
Анализ показал, что там, где существует-

порочная практика самовывоза, очень

яизка производительность машин, бытуют
приписки объемов работ. В мае, например,
только за два дня в СУ-322 приписано на

перевозках грунта 112,5 тонны и 1.125 тон-

но-километров, списано 88 литров бензина
на 6 рублей 60 копеек, водителям завыше-

на заршгата на 12 рублей. В ПМК-102 на

перевозках грунта приписано 36 тонн и 180
тонно-километров, списано 18 литров бен-
зина.

На первый взгляд эти цифры невелики.

Но в целом по объединению приписки со-

ставили уже в этом году' 20.242 тонно-ки-
лометра на сумму 933 рубля. В прошлом
году мы также понесли из-за этого нема-
лые убытки. Приписка невыполненных объ-
емов работ наносит огромный вред обще-
ству, способствует хищению -бензина.

Нам надо решить проблему увеличения

продолжительности дня работы автотранс-

порта. Ряд предприятий заключил догово-

ры с нашим объединением на использова-

ние автомашин во вторую смену и в выход-
ные дни. Круглосуточио грузят щебень в

производственном объединении «Ленин-
градсланец». Устойчиво в течение четырех

месяцев использовалось пять автомашин с

двухсменным режимом работы в ДСУ-5,
приступило к выполнению договорных обя-
зательств УМ-216. Остальные клиенты пока

не находят возможности вести

грузоперевозки во вторую смену

и в выходные дни.

Дело по переводу транспорта

на полутора- и двухсменную ра-

боту — большое и сложное. Нуж-
но решать кадровую проблему,
механизировать погрузку и вы-

грузку и т. д. Но время настоя-

тельно диктует, что от этой про-

блемы никуда не уйти, и чем бы-
стрее она будет решена, тем луч-

ше будет обслуживание клиентов.
Повышение эффективчости ис-

пользования автотранспорта во

многом зависит от подготовки

грузов к перевозкам. Одним из

эффективных способов является

=^^=^^^=^^=г использование контейнеров, под-

КА ЧЕСТВО да нов . пакетов. Настало,, чремя
==:^^^^^^^ ==^^= на кирпичном заводе перейти на

поддонную и контейнерную  пере-

возку кирпича. В торгующих организациях

продукты с базы по магазинам можно .пе-

ревозить в контейнерах, тем более, что они

у торга есть.

-Сейчас заканчивается большая и кропот-

ливая работа по переходу -на перевозку ра-

створа и бетона на стройплощадки по си-

стеме СУПЕР.
Много внимания -мы уделяем новым фор-

мам организации труда водительских

бригад. Коллектив водителей МАЗ -500, ко-

торым руководит В. В. Николаев, добился
Коэффициента использования прицепов

0,786 при плане 0,640. На прицепах переве-

зено 40 процентов объема грузов из плана

I 10 тысяч тонн.

Мы отдаем отчет' в том, что решение

стоящих проблем — .дело не простое, оно не

решается как очередная кампания. Но ду-

маем, что, взаимодействуя со своими клиен-

тами, встречая с их стороны помощь и под-

держку, мы сможем выполнить наши совме-

стные задачи.

М. ГУНЯ,
заместитель директора производствен-

ного объединения грузового автотранс-
порта.

«

Отзвенел последний школьный
звонок. На линейке они стояли и

радостные — давно ждали этого

дня, и чуть смущенные внимани-

ем и, цветами, и грустные — расста-

ваться с друзьями всегда жаль.

За выпускными экзаменами опять

экзамен, куда более сложный и

трудный. Дорога по жизни не всег-

да будет такой красивой, как эта
аллея. Успехов вам, выпускники!

Фото Ю. Терентъева.

ПОСЛЕДНИЙ   звонок
25 мая, как и во всех школах нашей огромной страны, в Старо-

польской средней школе был необыкновенный день: здесь для 44
восьмиклассников и 12 десятиклассников прозвучал последний
звонок. Этот день тем более необычен и торжествен, что в сельской
школе нынче состоится первый выпуск десятиклассников.

труд вложен в

обучение и воспи-

тание нынешних

выпускишдав. Теп-
ло было встречено

директора совхоза

Ф.  Егорова.

Вся школа утопала в цветах.

Это создавало особенно празднич-

ное настроение. При входе — яр-
кий плакат , оо словами «Вот и

кончаются школьные годы». На
стене — специальный выпуск га-

зет. На одной из них, озаглавлен-

ной «Прощай, школа!», десяти-

классники поместили свои фото-
графии — когда им было по 11 —
12 лет и когда семнадцать, а так-
же другие снимки, отражающие

ступени их роста. Две других га-

зеты названы «Школьные годьГ чу-

десные». В них рассказы об инте-

ресных делах, проведенных за во-

семь лет в школе: об их победах   йуха. Они образуют живой кори

дор. Здесь же стоят учителя, ро

в учении, труде, спорте, творче-

ских конкурсах, об итогах про-

шедших трудовых субботников,
спортивных соревнованиях ■'—

словом, все то, что создавало и

укрепляло честь .школы.

А те, «ому сегодня посвящается

этот праздник, не могли дождать-

ся торжественной линейки.
И вот наконец после четвер-

того урока возле школы выстрои-

лись в две шеренги, лицом к ли- 'энергию

выступление
«Старопольский» А.
Он горячо поздравил ребят с боль-
шим праздником, сказал, что их с

желанием примут в Совхозный кол-

лектив, каждому найдут дело по

сердцу, ибо хозяйству, как неко-

гда, нужны рабочие руки, задор и

энергия молодых.

Трогательным было выступле-

ние председателя рабочего коми-

тета хозяйства Т. П. Кузнецовой.
Она сказала о том, что у нее се-

годня " большое событие — дочь

Наташа завершает среднее образо-
вание. Поблагодарила учителей от

имени всех родителей за их нелег-

кий труд, за их неиссякаемую

бесконечноеи оесконечное терпение,
цу, в парадной пионерской фор- подарила цветы, первой учительни-

ме отряды четвертых —' седьмых це десятиклассников (ныне она на

классов. В руках ребят гвоздики, пенсии) Клавдии- Михайловне Со-
нарциссы, ирисы, тюльпаны, чере-   коловой.

Люда    Соловьева,    выпускница

десятого класса, взволнованно го-

дители выпуемников, их шефы --   ворила о том, что они очень, благо-
руководители совхоза «Старо-
польСкий», представители Старо-
польского сельского Совета,

Эвучит песня «Школьные годы»,

и из школьных дверей выходят

десятиклассники, следом за ними

учащиеся    двух восьмых классов.

Открывает торжественную ли-

нейку завуч школы Злата Ники-
форовна Климанова. После этого

юношей и девушек пришли по-

здравить первоклассники. Они
входят на линейку под аплоди-

сменты собравшихся, читают свое

приветствие в стихах, желают

старшим ребятам «Ни пуха, ни

пера!» на экзаменах, дарят тюль-

паны.

Почетными гостями были в день

«последнего звонка» шефы шко-

лы. За  десять лет    немалый    их

дарны всем учителям, родителям
за их -воспитание.

. Комсомольцы школы подгото-

вили ребятам наказы — напутст-

венное слово организации, прини-

мавшей их в ряды  ВЛКСМ.

На линейке лучшим ученикам

вручили грамоты, памятные по-

дарки. И вот наконец самая тор-

жественная минута — звучит пос-

ледний звонок. Более двадцати

тысяч школьных звонкоа( слышали

в стенах школы за десять лет ре-

бята.

А этот звонок был особенный,
не похожий ни на один из ранее

прозвучавших. Он, как рубеж ме-

жду детством и той другой
жизнью, которая их ожидает.

А. ГИНДОБА.

ДЕЛА ПРОПАГАНДИСТСКИЕ

ПЛОДОТВОРНЫЕ
ИТОГИ

В мае во всех звеньях пар-

тийного и экономического про-

свещения, экономического все-

обуча прошли итоговые за-ня-

ггия.

24 мая их провели пропаган-

дисты Г. С. Иванова (история
КПСС)_ А. Г. Соловьева (осно-
вы эшномичеоких знаиий) -и

О. М. Фалеев (школа основ

марксизма-ленинизма, второй
год обучения).

Итогом комсомольской по-

литучебы будет Ленинский
урок «Партия — ум, честь и

совесть  н^шей эпохи!».

Впечаггления членов бюро об
итоговых' замятиях хорошие:
чувствуется большая, добросо-
вестная работа всех пропаган-

дистов, настойчивая, продук-

тивная учеба большинства слу-

шателей.

Я присутствовала на занятии
у Г. С. Ивановой. Зачет она

принимала вместе с дублёром
пропагандиста Л. П.- Василье-
вой. Мне .понравилась методика

проведения занятий. Слуша-
тель полно раскрывал постав-

ленную тему, а затем ему | зада-
вали вопросы по курсу истории
партии и материалам ХХУ
съезда КПСС.

Если  учесть,      что    в    этой
'группе   занимались  все  канди-

даты в члеяы КПСС,     то, на
мой   взгляд, занятия Дали  пй-
ложительные результаты.

Л. ЛАВРЕНТЬЕВА,
заместитель секретаря

партбюро регенератного

завода.
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^Ц ИВОТНОВОДЫ         совхоза

' ' ^ «Осьминский» за четыре ме-

сяца и 20 дней с начала 1975 го-

да .надоили в. расчете на одну фу-
ражную корову по 769 килограм-

мов молока. А нынче за этот же

отрезок времени надои по совхо-

зу составили 721 килограмм. «Ми-
нус» хоть и не столь значитель-

ный — 48 килограммов, но дол-

жен заставить насторожиться ра-

ботников ферм, руководителей
хозяйства. Тем бо-

1 лее, что пока это
самые низкие на-

дои в районе.
Ооновиую при-

чину такого поло-

жения руководи-

тели хозяйства,
эооспециа лист ы,

бригадиры ферм и

отделений видят в

недостатке кормо-

вых ресурсов, в

низкам качестве их. Но кто же

прежде всего повинен в том, если

-не сами работники хозяйства? Ведь
из-за отсутствия должной органи-

зации труда на заготовке кормов,

необходимого контроля со стороны

руководителей партийной и проф-
союзной организаций, сельского

Совета за  использованием  техни-

подготовятся к пастбищному со-

держанию животных, учтут уроки

ми'иувшего. года. Между ''тем и

нынче пастьба его на всех фер-
мах совхоза «Осьминский» остав-

ляет желать лучшего.

Ферма Морди,   руководит  кото-

рой  коммунист  Б. С. Ильин,  счи-

чаев  полного - отравления   живот-

ных, хотя частичные уже были.
И это не все. Пастухам прихо-

дится до того, как пускать живот-

ных в загон, тщательно обследо-
вать его, ибо на них зачастую

попадаются... целые секции от бо-
рон. Их здесь еще с осени «забы-

тается  лучшей  в  хозяйстве. Кол-   ли» механизаторы. Не сделай это-

лектив ее в прошлом году добил-   го —животные     могут    повредить

ся значительного увеличения  про-   ноги ли ранить вымя.

дуктивности   коров.   Высокие   ре-       Вот только поэтому даже такой
.____________________________________________     опытный      пастух,

САМОТЕК-
ДЕЛУ НЕ ПОМОЩНИК
Животноводство — фронт  ударный

как А. М. Кушма-
нов, прекрасно зна-

ющий свое дело,

умеющий ухажи-
вать за животны-

ми, рационально

использовать паст-

бища, не рискнул

принять более вы-

сокие социалисти-

ческие обязатель-
ства. Он вместе со

своим напармнком взялся полу-

чить   ь   летнее    время   от   коро-

зультаты у отдельных доярок.   А
нынче   и   этот коллектив   отстает.

Надои особенно упали в мае, ко-_вы по 1.420 килограммов  молока

гда  корма были на  исходе, а  на   И их можно понять.  Ведь, чтобы
пастбищах    еще не   было травы,   людей  поднять на. борьбу за до-

18 мая,   когда    поля     покрылись   стижение      лучших    результатов.

травой, решили выгнать скот на
пастбища. Но оказалось, что это

невозможно  сделать:    территория
расстаиовкой людей  прошлым  вокруг  фермы   настолько  занаво-

летом здесь крайне медленно шла

заготовка сена, сенажа и силоса.

Зачастую велась она с наруше-

ниями агротехнических сроков.

Часть многолетних и однолетних
трав осталась нескошенной, или

их скооили, но не убрали. Так,
например, в деревне Рудница (4-е
отделение, бригадир Г. Лещенко)
на площади около 10 гектаров
многолетние травы были окоше-
ны, но так и остались лежать в

поле под снегом. Теперь же^ она

еще ко всему прочему мешает

травостою. Отсюда и недостаток

кормов.
Но причина низких надоев еще

и в том, что расходовались имею-

щиеся запасы кормов неэконом-
но, неудовлетворительно велась

обработка их зимой.
Но если в зимний период хо-

зяйство не справилось с заданием

надо им еще и условия должные

создать.

Не лучше    обстоят  дела и   на

других фермах совхоза. Например,
в Овсище не решен вопрос с во-

допоем   из-за   того,  что   не  были
своевременно обследованы и отре-.

монтированы    емкости для воды!]
Вообще надо сказать, что переход

на летнее    содержание    скота    в

«Осьминском» пущен  на  самотек.

В хозяйстве   еще   не  издан   при-

каз о создании звеньев, об оплате

Звено    по  уходу за ДКП только   работы пастухов. Правда, в рабо-
приступило к работе и огоражива-   чем   комитете  разработаны   усло-

ёт   пастбища    вокруг    Поречской   вия  социалистического соревнова-

жена, что ноги животных увяз-
нут. Не подготовлены и загоны

для выхода скота, что затруднило

в первые дни работу  пастухов.

Не легче и сейчас. Причин то-

му много. Одна из них: ни один

загон долгоиетних культурных

пастбищ (а их ферме Морди выде-

лено 127 гектаров)    не огорожен.

фермы.

Вторая и не менее важная при-

чина та, что подкормку" пастбищ
минеральными удобрениями про-

извели за несколько дней до на-
чата пастьбы. А поскольку стоит

сухая погода, их не впитала зем-
ля и они лежат на поверхности,

ее. И только благодаря тому, что

гурт  в  180 коров  пасут  опытные

по росту    продуктивности    скота,  пастухи А. М. Кушманов и А. Н
то,  казалось  бы,    здесь -   хорошо   Иванов, здесь  еще  не было слу-

НММ'""""""""'""""'""™™"'"™!!!■1

ЗВЕНЬЯ  ОДНОЙ   ЦЕНИ

ния, но они еще не доведены до

коллективов ферм, до пастухов. С
ними еще даже не заключены до-

говоры, не выданы книжки пасту-

хов. Люди работают вслепую.

Пастбищный период — ответст-

венная пора для всех работников
животноводства. И пускать его

на самотек никак нельзя.. Ведь
всем известно, что летом упу-

тишь, зимой  не вернешь.

А. БЕДОВА.
итинтит^тщтр

Сбор      заказов,
■особенно   в летнее

Огромные задачи поставило пе-

ред тружеииками села постанов-

ление ЦК КПСС и Совета Мини-
стров СССР о развитии (Нечерно-
земной зоны. Задачи эти нацеле-

ны не только на повышение интен-

сификации сельского хозяйства,
производительности труда рабо-
чих полей, ферм, мастерских, но и

на улучшение быта сельского тру-

женика. Потому что кажущиеся

«мелочи быта» влияют на настрое-

ние, работоспособность человека.

'Иаменения, произошедшие в об-
ласти быта, уже сейчас не могут

не радовать сельского жителя.

На ряде совхозных усадеб откры-
ты приемные пункты. Причем они

в корие отличаются от тех, что

были несколько лет назад. Разно-
образные виды услуг, внедренные

здесь, позволили назвать эти

пункты комилекаными.

На центральной усадьбе сов-

хоза «Старопольскии» — в дерев-

не Старополье даже есть своя

мастерская по ремонту телевизо-

ров. Да и приемные пункты сей-
час — не приспособленные комна-

тушки. Это приличные бытовые
предприятия. Вот и забыли жите-

ли деревни Старополье дорогу, ко-

торая вела в старый приемный
пункт. Теперь он расположился в

новом здании, рядом оо столовой,
магазином, почтой, медицинским

пунктом и Домом культуры, сло-

вом, в центре.

Однако новое помещение еще не

говорит о хорошей организации
работы в нем. Успех любого ком-

плексного приемного пункта зави-

сит от деятельности горбыткомби-
ната, являющегося главным зве-

ном в обслуживании сельского

жителя. Горбыткомбинат направ-

ляет деятельность .своих предприя-

тий, оргаиизует ритмичную их ра-

боту. Так, было задумано создать
диопетчерскую службу. Если рань-

ше приемщики сами нередко езди-
ли в город, занимались заявками,

теперь функции эти должна вы-
полнять диспетчерская служба:
она отвозит и привозит вещи, сда-

ваемые заказчиком, выполняет за-

явки на различный товар. Подчер-
кнем, должна. На самом же де-

ле получается иное. Ожидаемой
оперативности пока нет...

— В понедельник (то было 17
мая) машина совсем не пришла.

А должна она к нам приезжать

каждый понедельник.   Ждали  ча-

КАК ВАС
ОБСЛУЖИВАЮТ ?

сы, которые были давно сданы в

ремонт, — говорит В. Г. Сороки-
на. — В январе этого года сдава-

ла стиральную машину в ремонт.

Привезли в марте. И не потому,

что ^долих) ремонтировали. Просто
не могли привезти.. От жителей из-

за этого много нареканий.
Отчасти из-за плохой организа-

ции работы диспетчерской служ-

бы, считает Валентина Георгиев-
на, не выполнен и апрельский
план.

Не выполнил комплексный при-

емный пункт план — это значит

не сумел в достаточной степени

обслужить сельского Жителя. А
хорошее обслуживание на селе и

особенно сейчас — в период

больших полевых работ — крайне
важно. Однако причина неудачи в

апреле кроется не только в неопе-

ративной работе диспетчерской
службы.

— Хотя на каждом совещании

нам говорят, что сельский труже-

ник Должен обслуживаться в пер-

вую очередь, сроки исполнения за-

казов остаются большими, — сету-

ет В. Г. Сорокина. — Готовое
шитье нужно ждать около месяца.

В химчистке заказ выполняют то-

же долго, в трикотажном —

два месяца. В апреле заказов он

вообще не принимал, «обслуживал
город». Правда, заявок на трико-

тажные изделия у нас немного.

Больше берут готовое. Поэтому
мы заказываем. Но в трикотаж-

ном цехе не уверены, что мы .реа-

лизуем в текущем месяце, потому

что даем в рассрочку, и зачастую

не выполняют наши заявки.

время, на селе —де-

ло нелегкое. Это
связано с занятостью жителей на

сельскохозяйственных работах.
Но сказанное не значит, что они

не нуждаются в обслуживании. В
это время работникам к предприя-

тий горбыткомбината нужно как

можно больше помогать сельским

бытовикам: .вовремя и качественно
выполнять любой заказ. А так

что получается? После того, как

больше двух месяцев не смогли
привезти стиральную машину из

ремонта, жители с недоверием ста-

ли оттнюситься к подобного рода

заказам. Иные считают, что лучше

самим найти транспорт, чтобы от :

везти что-то в ремонт и привезти
обратно, нежели ждать. Хотя вре-

мя, затраченное на это «путеше-

ствие», можно было бы иопользо-

шать для отдыха.

Правда, говорить, что невыпол-

нение плана в Старопольском при-

ёмном пункте часто, нельзя. И тем

не менее, кроме вышесказанного,
здесь еще есть резервы, реализация

которых рпособствовала бы улуч-
шению обслуживания трудящихся.

Надо чаще работнику комплекс-

ного приемного пункта бывать на

полевых станах, в тракторных

бригадах. На фермах, . создавать

рекламу услугам. Стенды, плака-

ты, .проспекты будут большим
подспорьем в работе пункта, по-
могут приобрести нового заказчи-

ка. А главное — нужно больше
требовательности к тем, кому пе-

редается заказ. Ведь и в обяза-
тельствах есть хороший пункт —

следить за качеством и сроком вы-

полнения заказов, о котором за-

бывать нельзя.
В. КАРАСЕ В А.

Недавно в конторе бригады Монастырей появилась «мол-

ния»: *На посадке картофеля в бригаде отлично трудятся ме-

ханизаторы: на нарезке борозд В. Р. Дмитриев, выполняющий
дневную норму на 150 — 160 процентов, на посадке А. В. Сыров
и А. Г. Клюкин, рабочие А. В. Тихонова, А. Ф. Лосева, Е. И.
Николаева, О. И. Федотова. Все они выполняют дневную нор-

му на 120 процентов», .

НА СНИМКЕ: механизатор бригады Монастырек, ударник
коммунистического труда А. Г. Клюкин.

Фото Ю. Терентъева.

ГОРИЗОНТЫ   КУЛЬТУРЫ

ИСПОЛЬЗОВАТЬ
ВСЕ возможности

Первый Всесоюзный фести-
валь самодеятельного художе-

ственного, творчества явился

для коллектива художествен-

ной самодеятельности Дворца
культуры завода «Сланцы»
важной страницей в творческой
жизни: в этот период создает-

ся студия художественного

слова, оживляется с приходом

нового режиссера Ю. В. Сазо-
нова работа в народном теат-

ре. Только за три^ месяца ны-

нешнего года было дано три-

надцать спектаклей в городе и

районе.
Лауреатами первого тура

Всесоюзного фестиваля само-

деятельного, народного творче-

ства стали народный коллектив

— ансамбль танца «Мозаика»,
народный Театр, агитбригада,
чтецы М. Дрыбалов, Л. Ана-
шов, Н. Васильева, А. Иванов,
солистка Л. Воронова.

К сожалению, в смотре не

принимали участие эстрадный
и духовой оркестры, вокально-

инструментальный ансамбль и .

вокально-хоровой коллективы.

Отсутствие специалистов-руко-
водителей сказалось на успе-

хах в этих видах самодеятель-

ного   искусства.

Поскольку речь зашла о

проблемах, тормозящих рабо-
ту, скажу и другое: у нас на

селе есть подшефные культур-

ные учреждения. Как шефы, мы

должны помогать им не толь-

ко в методической работе, но

чаще бывать с концертами,
встречаться с сельской художе-

ственной самодеятельностью.
Однако планово вести эту ра-

боту мы не можем из-з'а от-

сутствия транспорта. По этой
причине выездные концерты и

■спектакли носят стихийный ха-

рактер. Правда, отдел культу-

ры горисполкома всячески пы-

тается помочь ь(ам, предостав-

ляя автоклубы, но у автоклу-

бов своя большая работа.
Остается сожалеть также,

что инициатива о проведении

концертов и спектаклей на се-

ле исходит непосредственно от
работников Дворца культуры

завода «Сланцы». Предлагаем
руководителям совхозов пока-
зать концерт для тружеников

села. Однако на наши просьбы

ПО СЛЕДАМ НЕОПУБЛИКОВАННЫХ ПИСЕМ
Е. В. Каратаева нерегулярно получала пенсию. Об этом она

написала в газету.
Вот что ответила на нее начальник областного центра по на-

числению и выплате пенсий Р. М. Петрова: «В почтовое отделе-
ние по месту жительства . Е. В. Каратаевой выслано поручение на

выплату пенсии с марта».
Как сообщила редакции начальник' почтового отделения № Ч

Н. М. Иванова, пенсия Е. В! Каратаевой за март, апрель и май
выплачена.

о выделении транспорта не все-

гда они откликаются. Чтобы
не быть Голословной, приведу

хотя бы один пример. Мы в

марте планировали выезд в

Черновской лесопункт со спек-

таклем Алексина «Звоните и

приезжайте».
— Пожалуйста, приезжайте,

только выделить транспорт мы

вам не можем, — сказал ди-

ректор лесопункта А. И. По-
жарников.

Отсутствие своего автобуса
у Дворца культуры сказывает-

ся и на работе детской худо-

жественной самодеятельности.
Когда во Дворце культуры

был свой транспорт, кукольны»

театр мог давать в год на с»-

ле по 11 — 12 выступлений.
Сейчас — раз— два раза в год.

Раньше коллектив часто бывал
у своих шефов — в Большом
театре кукол, а изостудия мог-

ла выехать в музей или на этю-

ды. Теперь же такие поездки
— проблема.

Как известно, во Дворце
культуры завода «Сланцы»
проходят общегородские меро-

приятия. На них, как правило,

выступают участники художест-

венной самодеятельности. Про^
шла деловая часть, после пере-

чрыва зал наполовину опустел.

Часто задаешь себе вопрос: по-

чему уходит зритель? От того,

что.некогда, или концерты скуч-

ны и неинтересны? На этот в оп-

рос не ответишь однозначно.

Но думается, что большой по-

ток информации, телепередачи,

которые готовятся на высоком

профессиональном уровне, со-

ставляют (конкуренцию художе-

ственной самодеятельности.
Естественно, требовательнее
относится зритель к исполни-

тельскому уровню самодея-

тельных артистов. А чтобы ему

было интересно, нужно серьез-

нее подходить к организации

концертов, координировать .ра-

боту по подготовке их с ос-

тальными культурными учреж-

дениями. Это получится в том

случае, если в начале сезона

будет составлен твердый план

проведения общегородских ме-

роприятий, что даст возмож-

ность заранее продумать и

подготовить интересные тема-

тические концертные програм-

мы и выступления. Ведь -в го-

роде, где нет профессиональ-
ного теахра, особая роль при-

надлежит художественной са-

модеятельности. Следователь-
но, нам нужно строить свою

работу так, чтобы повышалось

ее качество^ которое потребо-
вал оГ йас ХХУ съезд КПСС.

Г. КУЗНЕЦОВА,
художественный руководи-
тель Дворца культуры за- .

вода «Сланцы».



ВАШ     СВОБОДНЫЙ     ЧАС

ОТ Ч Е Т Н Ы Й  КО Н Ц Е Р Т
Подходит к концу очередной сезон в коллективах художествен-

ной самодеятельности. 4 июня в 20 часов 30 минут в Доме культу-

ры горняков они выступят перед сланцевчанами с отчетным кон-
цертом.

Й этом- платном концерте при- нинградсланец», сланцеперераба-
нимают участие хор русской пес- тываюЩего и регенератного заво-
ни, фольклорный хор, вокальный дов, центральной районной боль-
ансамбль «Гвоздика», танцеваль- иицы и детской поликлиники, по-
ный коллектив «Калинка», участ- жарной части, треста «Сланцы-
ниюи театрального коллектива, со^ межрайгаз», станции Рудничная,
листка хора русской песни Варва- Сланцевского лесопункта, детских
ра Шершнева, вокальный дуэт Ни- садов и других предприятий, ор-
ны Васильченко и Веры Бубновой,   ганизаций и учреждений, учащие-

Отчетный   период,  знаменатель-   ся школ №№ 1, 3, 5,  12.
ный   подготовкой  к  ХХУ   съезду       Было бь1 П0Л€3 „ 01 есл ,и б това .

КПСС,    а   затем   развертыванием              п0 работе и учебе у часТ н„.

выполнения его исторических ре- ^ ов самодеятельности пришли на

шении, был плодотворным и для этот отчетиЬ1Й концерт. Во-пер-

наших творческих коллективов. в чем полнее арит< ; ЛЬн Ы й зал,

Они пополнили свои ряды, рас- тем вдоттенией и ответственней

ширили репертуар, добились не- выступление самодеятельных арти-

.^плохих успехов во Всесоюзном е ' во-вторых, коллейгивы, в

Смотре художественной ™молея--. ко к̂ - 6я^:^^Ш: Шли бы
тельности. Ведущие наши коллек- 0 ^ ть та0 рК4скце успехи, вы-

тивы удостоены дипломов 1 и 11
степеней- на областном смотре,
приглашены участвовать 'в тради-

циойном' празднике песни в Кохт-
ла-Ярве.      • •*•■•>       •         •• •    ■

В с ■ творческих коллективах ху-

дожественной самодеятельности
Дома - культуры горняков прини-

мают участие трудящиеся- шахт

№'3, «Ленинградская» и' имени

С. М.   Кирова   объединения   «Ле-

ЛЕГйАЯ    АТЛЕТНКА

творческце успех
оказать пожелания. Это очень

важно в. условиях, когда, выпол-
няя, решения ХХУ^съезда КПСС,
трудовые коллективы . все; более
становятся центрами воспитания

всестрронне ■ . . развитой личности

строителя коммунизма.

А.  ЕФРЕМОВА,
художественный руководитель

Дома культуры горняков.

Подошел к концу учебный год.
Школьники средних и восьмилет-

них школ готовятся к сдач? эк-
заменов, а у юных легкоатлетоз
Сланцевской детской спортивной

' школы спортивный экзамен в пол-

ном разгаре.

• Прошло первенство иыол горо-

да по легкой атлетике в зачет

спартакиады гороно. Среди уча-

щихся средних школ быстрейши-
ми в беге на 100 метров, как и в

прошлом году, оказались Светла-
на Яковлева — 12,5 секунды

(школа № 11) и Александр Ско-
рюков — 11,1 секунды (школа
№ 1). Светлана Улеева (школа
№ 11) победила в толкании ядра
и метании копья. Сергей Кавлис
(школа № 2) также был первым
в метании копья среди юношей и

показал лучший результат в

прыжках в высоту —■ 185 санти-

метров.
Одержали победу и новички в

спорте. Светлана Петрова (школа
№ 1) была первой в беге на 800
.метров. Владимир Долгов (школа
№ 3). дальше всех толкнул ядро.
С отличным результатом — 535
сантиметров — победила в прыж-

ках в длину Ирина Гуня' (школа
№ 11).

Среди учащихся восьмилетних
школ хочется в первую очередь

отметить выступления учащихся

школы № 12 Лены Петровой, по-

бедившей в прыжках в высоту и

в беге на 400 метров, и Володю
Петрова, занявшего первое место

в толкания ядра и прыжках в вы-
соту.

В командном зачете места рас-
пределились следующим образом:
среди средних школ победила
команда школы № 11, на втором

месте спортсмены школы № 1, и

третье место у легкоатлетов шко-

лы № 2. Среди восьмилетних
школ на первом месте команда
школы № 12, второе место у шко-

лы № 4, и третьими стали спорт-

смены школы № 5.
После этих соревнований лишь

неделя оставалась для оконча-

тельного отбора и подготовки

сборной команды города к сорев-

нованиям областной, спартакиа-

ды школьников. Легкоатлеты два-

дцати одной команды городов и

районов Ленинградской области
начали спортивную борьбу на

отличном стадионе «Спартак» в

Удельной под Ленинградом. О.чень
ровно выступили в этих соревно-

ваниях наши девушки, давшие

команде в среднем каждая ло 12
очков. Победила в метании диск^
и была третьей в метании копья

Лена Косарева (школа № 2).
Светлана Улеева  с отличным  ре-

зуль/татом заняла вторые места в

толканий ядра и метании' копья.

Отлично взяв старт, победила в

предварительном 'забеге на 100
метров всех сильнейших бегуний
■области , -Светлана Яковлева.
Ее результат 12,3 секунды —

новый рекорд нашего города.

Спортсменка впервые выполнила

норматив первого спортивного

разряда. Отлично выступила в

прыжках в длину и высоту Ирина
Гуня.                                            ' •

У юношей прежде всего хочет-

ся отметить отличное выступление
в прыжках в высоту девятикласс-

ника Сергея Кавлнса. Его резуль-

тат — 193 сантиметра — также
рекорд нашего города. Юный'
спортсмен выполнил норматив

первого спортивного разряда.

Александр Скорюков уже в тре-
тий раз повторил на дистанции
бега 100 метров рекорд Ленин-
градской области — 10,9 секун-

ды. Володя Шелякин (школа № 2)
показал хороший результат в бе-
ге на 100 метров — 11,4 секунды,

однако не принес зачетных очков

на дистанция 400 метров.
Итак, отличное выступление ше-

сти наших легкоатлетов из 8 за-

четных принесло нам четвертое
командное место из 21.

Могли ли мы выступить лучше'
Да, могли.' Ведь в течение учеб-
ного года наша сборная команда

занимала третье, второе, первое
места. К сожалению, не все оди-
наково болеют за коллектив, ие

всеам дорога спортивная честь. на-

шего города. Подряд три треяи-

ровки на последней неделе пропу-
стили, не предупреждая ни тре-

нера, ни своих товарищей по

сборной команде, две десятикласс-

ницы из средней школы № 1 Его-
рова и Клавдиева. Они появились

на стадионе лишь накануне отъ-

езда на соревнования, после окон-

чательного срока подачи в облоно
именных заявок. В результате мы

были вынуждены заявить на со-

ревнования более слабых участ-

ников.

За недобросовестность и прене-

брежительное отношение к инте-

ресам коллектива и города Его-
рова и Клавдиева исключаются из

Сланцевской ДЮСШ, с них сни-

маются первые спортивные раз-

ряды. Так после пятилетних заня-

тий в спортивной школе бесславно
финишировали две комсомолки,

выпускницы средней школы.

Л.  БЕРЕЗИН,
тренер.
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Лидии Павловне
ШАНАХИНОЙ

.Поздравляем с юбилеем. Жела-
ем крепкого здоровья, личного

счастья и долгих лет жизни.

Коллектив   котельного  цеха

ТЭЦ.

Пине Петровне
и Павлу Ивановичу

ЛОГУНОВЫМ
Поздравляем с серебряной

свадьбой. Желаем дожить до зо-

лотой в любви и согласии.

Коллектив детсада № 9.

Т ел е в и д е н и е

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ВТОРНИК, 1 ИЮНЯ
9.00 — Новости. 9.10 — Утрен-

няя гимнастика. Цв. тел. 9.50 —

Р. Нэш. «Продавец дождя».

Фильм-спектакль Мооковокого дра-

матического театра имени К. С.
Станиславского. Цв. тел. 14.10 —

«Сегодня — Международный день

защиты детей». 14.25 — Гомер.
«Одиссея». Читает народный ар-

тист РСФСР С. Кочарян. Переда-
ча 1-я. 15.25 — «Народные ма-

стера». Цв. тел.  15.55 — «Фильм
—    детям». «Ура! У нас ка-

никулы». Художественный фильм.
Цв. тел. 17.00 — «Веселые
нотки». Концерт юных вокалистов.

Цв. тел.   18.00 — Новости.   '18.15
—  «В каждом рисунке - — солнце».

Цв. тел. 18.30 — «Музыкальный
абонемент». А. Бородин. Симфо-
ния № 2. Цв. тел. 19.00 — «Семей-
ный разговор». 19.30 — Чемпионат
СССР по футболу: «Торпедо» —

«Динамо» (Москва). Цв. тел.

21.15 — «Время». 21.45 — Кон-
церт народной артистки СССР
М. Биешу. Цв. тел.. По окончании

— новости.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ВТОРНИК, 1 июня
18.00 — «От высокого качества

работы каждого — к высокой эф-
фективности труда коллектива».

Новая инициатива коллектива за-,

вода  «Красный  выборжец».   18.20
—  Для детей: «Веселые странич-

ки». «Театр четырех зонтиков».

Цв. тел. 18.50 — Для детей:
мультфильм. Цв. тел. 19.00 —

«Ленинград». Информационная
программа. 19.20 — ,«Мы и песня».

Народный артист РСФСР Э. Хиль
в гостях у Детей. Цв. тел. 19.40 —

«Неоткрытые острова». Телеви-
зионный художественный фильм.
Цв. тел. 21.10 — «Приглашаем в

концертный зал». Концерт оркест-

ра старинной и современной му-

зыки. 21.45 — «Горизонт». «Моло-
дость, мастерство, современность».

К м н о

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ.    1 июня

—  «Цена любви». Начало в 17, 19,
21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
1   июня — «Евдокия». Начало в

17, 19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД».    1  июня

—  новый художественный фильм
«Повторная свадьба». Начало в

10,  12,  14,   16,  18, 20.10, 22 часа

2  июня — «Повторная свадьба»
Начало в 12. 16, 20 час. 10 мин

Цветной кинофильм «Максим Пе
рёпелица». Начало в 14, 18, 22 ча

са. Для детей. Сборник мульт

фильмов. Начало в 10 часов.

КЛУБ «ШАХТЕР». 1 июня —

«Те, кого ищут». Начало в 17, 19,
21  час.

ВНИМАНИЮ
ГРАЖДАН!

В черте города, за иск-

лючением особо   отведен-

ных мест,

ЗАПРЕЩАЕТСЯ
выпас скота, имеющегося

в      личном    пользовании

граждан.    Граждане,  на-

рушившие правила, будут
привлечены к   админист-

ративной ответственности.

Управление
коммунального

хозяйства.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

1ВТОРН1ИК, 1 ИЮНЯ
8,55 — Программа передач.

12.00 — Художественный теле-

фильм «Здесь проходит граница».

2-я серия. 13.05 — «Жаклин Фран-
суа , и ее песни». Музыкальный
фильм. 15.20 — Вечерняя програм-

ма. 18.15 — Программа передам.

18.20 — «Раскрытый мир». «Чело-
век, металл и ЭВМ». 18.30 —

«Актуальная камера»   (на русском

языке). 18.45 — К Международно-
му -дню защиты детей.- «Родился
человек». 19.05 — «Спортивная
призма». 19.35 — «Детакий эк-

ран». «Эллерхейн — 25». Юбилей-
ный концерт, 2-я часть. 20.15 —

«Слава труду!». 20.45— «Концерт-
ная студия». Выступление выпуск-

ников Таллинской государствен-

ной консерватории. 21.45 ^— «Ак-
туальная камера». -22.15 & Худо-
жествеиный телефильм «Ночной
визит». 1-я серия  (на эст. языке).

СОВХОЗУ «СЛАНЦЕВСКИЙ»   : -

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ
РАБОЧИЕ для строительства зернотока в деревне

Кривицы,
ШОФЕР III класса.

За справками обращаться в отдел кадров совхоза

(дер. Гостицы).
(2—2

МАЙОЛИКОВОМУ ЦЕХУ
ЛЕНИНГРАДСКОГО ФАРФОРОВОГО ЗАВОДА

ИМЕНИ М. В. ЛОМОНОСОВА

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ
ФОРМОВЩИКИ,
ЛИТЕЙЩИКИ ИЗДЕЛИЙ (женщины).
Обращаться по адресу: ул. Гавриловская, д. № 23.

12—2

УПРАВЛЕНИЮ МЕХАНИЗАЦИИ № 216
ТРЕСТА № 40

СРОЧНО  ТРЕБУЮТСЯ
МАШИНИСТЫ БУЛЬДОЗЕРОВ на С-100 и Т-74.

Обращаться по адресу: г. Сланцы, Комсомольское
шоссе, дом № 13. Телефон № 2-29-87.

3—3

СЛАНЦЕВСКОМУ РАЙПО

Т Р Е Б У Е ТСЯ
на постоянную работу

ШОФЕР-ПРОДАВЕЦ на автолавку. 3—2

СЛАНЦЕВСКОМУ ПРОИЗВОДСТВЕННОМУ
ОБЪЕДИНЕНИЮ ГРУЗОВОГО

■ АВТОТРАНСПОРТА

ТРЕБУЮТСЯ
ШОФЕРЫ,
АВТОЭЛЕКТРИКИ,                    /
МАСТЕРА по ремонту автомашин,

РАБОЧИЕ по двору,

ОБОЙЩИК,
МЕДНИК-ЖЕСТЯНЩИК.
Обращаться в отдел кадров. Телефон № 2-19-59.

3—3

С П М К-68

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ

' -.&:.

НАЧАЛЬНИК НТО,
СТАРШИЙ ПРОРАБ,
СТАРШИЙ ИНЖЕНЕР,
МАСТЕР '

ТРУБОУКЛАДЧИКИ,          ;'
МАШИНИСТЫ насоса,

МАШИНИСТЫ катков,

ЭЛЕКТРИК 5— 6 разряда,

МАШИНИСТЬЕгрейдеров,
МАШИНИСТЫ бульдозеров.
Обращаться по адресу:      г. Сланцы, Сланцевское

шоссе, дом № 7, отдел кадров СПМК-68 треста №, 37.
10—2

Выражаем сердечную благодарность коллективам ПМК-15, цеха

майоликовых изделий, родным и знакомым, соседям дома № 19-а по

улице Спортивная, разделившим с нами скорбь по поводу смерти

нашего дорогого, любимого мужа и отца Тимофеева Бориса Алек-
сандровича.

Жена, дочь.
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